

12

Fragebeantwortung

Fragesteller: ÖVP, CO GRⁱⁿ Gmeinbauer

Thema: Baustelle Petersgasse – Schutz für Schul- und Kindergartenkinder

Frage: Was gedenkst du unmittelbar zu tun, um das durch die Baustelle entstandene Gefahrenpotential zu beheben und damit vor allem den Kindergarten- und Schulkindern das gefahrlose Überqueren der betroffenen Straßen zu ermöglichen?

Die unsignalisierte Kreuzung Moserhofgasse / Petersgasse stellt im Bestand **bereits seit längerem eine komplexe Verkehrssituation und eine Unfallhäufungsstelle** dar. Um eine Verbesserung für alle Verkehrsteilnehmer:innen zu erzielen und insbesondere auch die Sicherheit der Fußgänger:innen zu erhöhen, wurde im April 2023 im Gemeinderat beschlossen, 2,0 Mio. Euro in den Kreuzungsausbau sowie die umliegende Radinfrastruktur in der Petersgasse zu investieren.

Zur Erhöhung der Verkehrssicherheit, vor allem für Fußgänger:innen und Radfahrer:innen, wird dieser Kreuzungspunkt aktuell baulich adaptiert und mit einer Verkehrslichtsignalanlage ausgestattet. Dies wird das Queren der Straße für Schüler:innen in Zukunft erleichtern.

Der Zeitplan der Realisierung ist nicht neu, bereits im Gemeinderatsstück wurde angekündigt, dass die Baustelle im August 2023 starten wird.

Aufgrund dieser Maßnahme kommt es derzeit **baustellenbedingt zu kurzzeitigen Behinderungen** für den Fußverkehr. Diese werden in Kürze fertiggestellt sein. Am 17.10.2023 erfolgten bereits die Asphaltierungsarbeiten im Bereich der Geh- und Radinfrastruktur.

Danach wurden die einzelnen Querungsmöglichkeiten größtmöglich wiederhergestellt.

Einzig der westlich gelegene Schutzweg über die Moserhofgasse bleibt baustellenbedingt noch gesperrt.

Nach derzeitigem Stand wird die **Verkehrslichtsignalanlage Anfang November 2023 in Betrieb genommen.**